

Un paso más cerca de la designación del IES La Torreta como Centro de Referencia Nacional de Calzado

09/06/2016



Consistorio e IES La Torreta esperan la respuesta del Ministerio | Jesús Cruces.

El proyecto para conseguir que el IES La Torreta sea designado como Centro de Referencia Nacional de Calzado continúa su curso. Si en el pleno ordinario del mes de mayo la Corporación Municipal aprobó por unanimidad una moción para apoyar esta idea, ahora el edil de Educación, Fernando Gómez, ha anunciado que **"necesitábamos el apoyo de la Dirección General de Educación, sin embargo, hemos ido más allá y contamos con el apoyo del Secretario Autonómico de Educación e Investigación Miguel Soler García, es decir, un escalafón superior en el organigrama de la Conselleria"**.

Para que este proyecto sea estudiado por el Ministerio **necesita el apoyo de la Dirección General de Educación**, pero con la firma de Soler se va un paso más, **por lo que ahora solo resta que el Ministerio estudie la petición** y decidir si continúa con la designación o no. Soler en su carta resalta la dilatada trayectoria del centro en la enseñanza de diversas profesiones relacionadas con la industria zapatera.

También destaca el secretario autonómico que la designación de La Torreta como Centro de Referencia Nacional "sería un impulso enorme tanto a nivel

empresarial como formativo para sus habitantes de Elda y de las comarcas cercanas, **mejorando el tejido productivo y la situación empresarial tan castigada en los últimos años**".

El director del IES La Torreta, Juan Manuel Martínez, ha resaltado que este sería un impulso para la industria del calzado y la marroquinería y ha recordado que su

centro tiene una trayectoria de más de 75 años y ha reiterado que esta **denominación es un instrumento indispensable para la recuperación de tejido empresarial del calzado**.